
 
利用者さまの声 

採尿用のトイレがせますぎます。太っていると前のスペースがな

いので苦労します。 
他の病院はもっと広く、ゆっくり採尿できます。広くして下さい。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

ご指摘のトイレは和式便器からの改修で設置スペースが狭くなって
しまいました。 

今後、トイレの改修がある場合は、全体的な利用しやすいスペース

を検討いたします。 
検査科・施設課 

入院生活を送る中で感じたのですが、フリーWi-Fi がないことに
不満を感じました。家でもテレビを見るよりネットの情報を見る

家庭が増えているのではないでしょうか？ 

聖隷横浜病院では設置されていると伺っています。フリーWi-Fiの

設置を望みます。今後の入院患者の一助になれば幸いです。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 
利用者様向けの Wi-Fi についてはセキュリティ確保など院内環境

が整っていないため、導入の検討を計画中です。 

なお、個人の Wi-Fi ルーター等の持ち込みに関しては制限を設けて
おりません。 

ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

総合企画室 

お答えいたします 

お答えいたします 
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